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Die Mitglieder der Burgdorfer Schützengesellschaft

haben während ihrer November-Hauptversammlung auf

ein ereignis- und arbeitsreiches Halbjahr zurückgeblickt.

Ende Juni hatte die Schützengesellschaft nach

zweijähriger Zwangspause wieder das Volks- und

Schützenfest ausgerichtet - ein "grandioses", wie

Bürgermeister Armin Pollehn in seinem Grußwort

betonte. Auch Schützenchef Jörg Hoppe äußerte sich

sehr zufrieden mit dem Verlauf des großen Volksfestes,

das mehr Besucher als in den Jahren vor der Corona-

Pandemie anlockte.

Direkt im Anschluss an das Schützenfest investierte die

Schützengesellschaft in die Zukunft des Vereins und

modernisierte ihren Schießstand "An der Bleiche". "Seit

Ende September können wir unserem Sport wieder

nachgehen", berichtete Jörg Hoppe stolz über die erfolgreiche Umrüstung von veralteten Seilzuganlagen auf eine digitale

Sportanlage. Cord-Christian Hansen, Schatzmeister der Schützengesellschaft erläuterte den anwesenden Mitgliedern das

Zahlenwerk: "Wir haben bislang etwa 67.500 Euro in die neue Anlage investiert." Mit einer erfolgreiche Crowdfunding-Aktion

auf der Plattform "Viele schaffen mehr" der Hannoverschen Volksbank und Dank zahlreicher weiterer Unterstützungen sind

bislang mehr als 10.000 Euro an Spenden für das Projekt zusammengekommen. Derzeit würden die zugesagten

Fördergelder unter anderem bei der Stadt Burgdorf und dem Regionssportbund abgerufen, führte Hansen weiter aus und

bedankte sich zugleich bei all denjenigen, die zur Realisierung des Projektes beigetragen haben. Die Schützen zeigten sich

trotz einiger noch zu lösender technischer Hürden begeistert von der modernen Sportanlage. "Die Abläufe beim Training und

in den Wettkämpfen haben sich verändert", berichtete Schießsportleiterin Anja Piel. Viele Dinge sind künftig mit einem

Mausklick zu regeln. Zum Beispiel habe man drei Stände so eingerichtet, dass ein schneller Wechsel vom Luftgewehr zum

Schießen mit einem Lichtpunktgewehr möglich sei. "Aufwändige Umbauarbeiten während des Trainings der Jungschützen

entfallen somit", erklärt sie.

Im weiteren Verlauf der Mitgliederversammlung wurden mit Steffen André Bregas und Andreas Harre zwei Mitglieder neu in

den Festvorstand der Schützengesellschaft gewählt. Jörg Schneider wurde in seinem Amt bestätigt. Damit ist das

sechsköpfige Gremium wieder komplett. Jörg Schneider wurde zudem das Ehrenabzeichen in Bronze des

Kreisschützenverbandes Burgdorf verliehen. Sylke Jahn wurde mit dem Ehrenabzeichen des Niedersächsischen

Sportschützenverbandes in Silber geehrt und ihr Ehemann Michael Jahn zum Hauptschießsportleiter ernannt. Das

Vereinsabzeichen der Burgdorfer Schützengesellschaft in Bronze erhielt Regina Stark. Irana Hoppe und Michael Reh freuten

sich über diese Auszeichnung in Silber.

Für das Jahr 2023 plant die Burgdorfer Schützengesellschaft wieder ihr alljährliches Wintervergnügen. Das soll am 28.

Januar ab 19 Uhr im Schützenheim stattfinden, Plätze können ab sofort reserviert werden. Das Volks- und Schützenfest wird

Neu im Festvorstand der Burgdorfer Schützengesellschaft:

Steffen André Bregas (links) und Andreas Harre. 

https://blz.li/3zr1



auch im kommenden Jahr wie gewohnt am letzten Wochenende im Juni gefeiert, genauer vom 22. bis zum 25. Juni 2023.


